

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neue Grammatica, woraus die Frantzösische Sprache sehr leicht und gründlich zu lernen

Du Buisson, Pierre Lermite

Hamburg, 1709

VD18 13119826

Des Herbes, des Racines & autres Choses potagères. Chapitre quatrante deusième.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201645

Renoncule, Hahnenfuß.	Tournesol, m. Sonnenblum.
Rose, f. Rose.	
Rose de Jérico, Rose von Jericho.	Tubéreuse, f. Tuberosen.
Serpolet, m. Quendel.	Tulipe, f. Tulip.
Souci, m. Ringelblum.	Violette, f. Violeblum.
Thim, m. Thimian.	Violette double, doppelte Viole Blumen.

Des Herbes, des Racines & autres Choses potagères.

Chapitre quarante deuxième.

UN Ail, ein Knoblauch.
l'Anet, Füll oder Diel.
anethum.

une Aroche, eine Mulde.
un Artichaut, ein Artischock.

un Asperge, eine Sparge.
une Bette rave, eine rothe Rübe.

une Blette, eine Art Mangold.

la Bourache, Boragen.

la Buglose, Ochsen-Zung.

un Chardon, Welschdistel.

une Carote, eine gelbe Wurzel.

un Chou, ein Kohl.

du Cabus, Kappiskohl.

Von Kräutern / Wurzeln / und andern Küchen-Sachen.

Das zwey und vierzigste Capitel.

Chou Brun, braun Kohl.
à Fleurs, Blumen-Kohl.
le Celeri, Celeri.

le Cerfeuil, Körbelskraut.
le Chervi, Zuckerwurzeln.
la Chicorée, Wegwart.

Sauvage, wild.
un Ciboule, eine kleine Zwiebel.

une Citrouille, ein Kürbis.
une Ciboule, ciboulette, ein Zwiebelein.

un Concombre, ein Cucumer / Gurke.

Crête marine, Meersechel.

une Doucete, Feld-Salat.

une Echalote, Eslauch.

une